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1 　岡田会長が副会長に石渡委員としたいとの発言した際、理由説明が
なかったと思うので、その理由や背景など確認したい。

　石渡先生の副会長推薦理由ですが、目黒区の地域福祉審議会の会長とし
て４年、副会長として１４年携わっていただいており、福祉分野をはじめ、多岐
の分野にわたって本区に貢献いただいております。あわせて、男女平等共同
参画の観点から、副会長を女性とする方がより望ましいことから、石渡先生が
適任であると、会長及び区は考えております。

2 　転入超過、転出超過の状況で、世田谷区、品川区への転出が多い状
況が気になった。単なる増減で評価・判断すべき事項ではないが、基
本構想の改定に向けて考える象徴的なデータの一つではないか。

　区外転出の方の理由を確認できるデータはないですが、今後基本構想改定
に向けては、選ばれる区、魅力的な区にしていくこと重要であると考えており
ます。

3 　資料の分かりやすさを考えて、基本的に西暦標記をした方が良い。 　元号標記と西暦標記を併記するなどし、工夫してまいります。
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長期計画審議会の意見表等についての対応
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